

町の話題

「けんちょうde愛 ふれあい直売所」 上三川の美味しい農産物をPR

12月16日、県庁で開催された「けんちょう de 愛 ふれあい直売所」に上三川町農産物加工生産組合「ゆうがお」が出店し、新鮮な上三川産農産物や加工品の販売をしてきました。

県庁からの地産地消の情報発信を目的に毎月1回開催されているもので、県内各地から生産者が集いとても賑やかです。このような中、ひとりわ大きな声で『上三川』を売り込んできました。



上三川の美味しい野菜はいかがですか～！



有機農業の講演を熱心に聞く参加者の皆さん

有機農業への理解を深めよう

第4回 有機農業推進フェア

12月18日、有機農業技術支援センター（下神主地内）で、第4回有機農業推進フェアが開催されました。

当日は、有機農業への取組みや、福島第一原発事故の影響による有機農産物等の風評被害の現状などの発表、意見交換会が行われ、参加者は熱心に耳を傾けていました。

また、会場内には有機農産物の模擬店なども設置され、町外からも沢山の来場者がありました。

サンタの登場に大興奮! 子どもに夢を！「ロマンチックナイト」

12月23日、子どもの体験活動支援ボランティア「みちくさ」による「2011 ロマンチックナイト」が行われました。

抽選で選ばれた30組の家庭に、サンタクロースに扮したボランティアがクリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースの登場に大興奮、大喜びでプレゼントを受け取っていました。



サンタさんとハイポーズ！

企画課
情報広報係
☎ 0591-1117



▼問い合わせ先
ご連絡をお待ちしています。
お問い合わせ先

身近な話題をお寄せください
皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。

2月は省エネルギー月間です！

- 冬の室温は20℃以下を目標にね！
- 見てないテレビや照明はOFF！
- お出かけ時はプラグを抜いて待機電力をカット！

関東電気保安協会 <http://www.kdh.or.jp/>



今年も良い年になりますように「乾杯!!」



後援会役員から花束を送られる海老原さん

2012年も頑張りましょう!

新春のつどい&海老原有希さん後援会設立総会

1月5日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホールで、町・商工会・JAうつのみや上三川営農経済センターに関する団体の代表が参加し、「新春のつどい」が行われました。

約200名の参加者たちは、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。

また、新春のつどいに先立ち海老原有希さんの後援会設立総会が行われました。海老原さんは、広州アジア大会陸上女子やり投げで61メートル56センチの日本記録を樹立し金メダルを獲得、多くの町民に感動と勇気を与え、町の名誉町民に推挙されました。昨年は、韓国のテグで行われた世界陸上で9位となるなど健闘しました。

また、昨年に募集していた町マスコットキャラクターの発表もあり、盛りだくさんの新春のつどいとなりました。
※後援会への入会方法、町マスコットキャラクターの詳しい情報は、32ページ（裏表紙）をご覧ください。

栃木県農業士に下神主の稻葉長広さんを認定

1月10日、県公館で2011年度の県農業士などの認定式が行われ、稻葉長広さんが農業士に認定されました。

農業士は模範的な農業経営を実践し、青年農業者育成や、地域活性化などに積極的に取り組む農業者を対象としています。

稻葉さんは、水稻・麦・アスパラガスを組み合わせた複合経営を行い、上三川町認定農業者協議会副会長、河内地区認定農業者協議会幹事、上三川町消防団第3分団副分団長として常に組織の先頭に立ち尽力してきた方で、広範にわたり地域の農業の振興・発展に貢献しており、稻葉さんの農業に取り組む姿勢が評価されたものです。



稻葉長広・美佐子夫妻



2011全国そろばん大会で優秀な成績を収めた皆さん

珠算競技大会で優秀な成績

11月23日に宇都宮市の宇都宮商工会議所で行われた、2011年全国そろばん大会で、小野寺智裕君、桜井宏介君、桜井遙香さん、村田凌真君、小野莉沙さん、若林耕太君、村田颯馬君、北條壮磨君、北條優佳さん、阿部裕希君、伊藤季々花さん、柴沼空さん、阿部遙香さんが優秀な成績を収めました。

20歳の誓い！ 平成24年成人式

1月8日、体育センターで成人式が行われ、275名の新成人が参加しました。

今年、町内で成人を迎えた方は、382名です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友人との再会を楽しんでいました。新成人を代表して上野翔平さんが答辞を述べ、武井菜摘さんが記念品を受け取りました。



記念品を受け取る武井 菜摘さん



受付をし、久々の再会を喜ぶ新成人たち



新成人を代表して答辞を述べる上野 翔平さん



式典後、恩師と一緒に記念撮影

成人式を迎えての抱負



森 健英さん

「あまり実感はありませんが、これからは大人の自覚を持って行動したい。」



橋田 有希江さん

「両親に感謝の気持ちを伝えたい。大人の自覚を持ってやっていきたい。」



藤野 優樹さん

「外側だけでなく、内側も大人として成長していきたい。」